

Les plus jeunes, suivant l'exemple de leurs aînés, se sont, comme un essaim de laborieuses abeilles, abattus sur leur jardin et ont, dans quelques semaines, transformé ce terrain négligé depuis cinq ans.

La palissade du jardin du Cours Classique, faite autrefois par les élèves sous l'habile direction de feu le Rév. M. Edouard Richard, a été toute renouvelée, et maintenant par sa nouvelle toilette blanche, rouge et verte, elle excite l'admiration de tous.

L'escalier qui conduit à la Madone du bocage a été refait en même temps que les petits *anglais* voyaient arriver dans leur jardin l'ancien clocher du cours commercial qui sera transformé en niche. Le saint qui voudra y voir sa statue saura bien conduire jusque là la main de quelque généreux donateur.

Enfin, le soir de la Saint Louis de Gonzague, fête mémorable entre toutes à Sainte-Anne, on procédait à l'installation solennelle d'une statue de saint Joseph dans le jardin des *grands*. La paroisse de Sainte-Louise, par l'entremise de son curé, le Rév. M. J. Desjardins, nous avait gratifiés de ce don. Aux accents joyeux de la fanfare, aux chants des cantiques la statue fut portée à son piédestal, et de même que Marie protège les *petits* qui jouent sous son regard, ainsi saint Joseph protégera les *grands* qui se promèneront près de son oratoire. Puisse ce puissant Protecteur ramener après les vacances ces élèves nombreux, pleins de santé et de vertus à leur *Alma Mater*.

---